





ERMUA URBAN LAB Ayuntamiento de Ermua



Principio 12. Apertura al cambio e innovación

Indicador: Se llevan a cabo intercambios de conocimientos intersectoriales. organizados periódicamente, con otros actores públicos y privados, organizaciones de la sociedad civil y personas expertas.





S Evidencia documental

https://www.ermua.eus/es/noticias/ acuerdo-colaboracion-entre-tecnalia-ayuntamiento-ermua-para-desarrollar-laboratorio-urbano



(Ámbito (actividad)

La administración local participa en el intercambio de conocimientos con otros actores públicos y privados, así como con la sociedad civil, a todos los niveles, incluido el internacional.



🔄 Descripción

Proyecto anual de participación ciudadana para conocer la realidad del municipio y la valoración de los servicios municipales por parte de la ciudadanía.

A finales de 2021 se firma un convenio de colaboración con Tecnalia para desarrollar el Laboratorio Urbano Digital basado

en Gemelos Digitales. Desde entonces se está trabajando en el desarrollo de este laboratorio como un entorno de experimentación digital para simular y testear aplicaciones de soluciones tecnológicas (TICs e IoT) previo a su despliegue en entornos reales y su comercialización.

El Laboratorio complementa la estrategia de Ermua por erigirse en un Laboratorio Urbano y cuyo mayor exponente viene de la mano del Laboratorio IoT. El objetivo es crear un entorno de experimentación de forma que pueda servir a las empresas tanto del Laboratorio de loT como a otras de entorno, para simular y testear aplicaciones de soluciones tecnológicas previamente a su despliegue real y su comercialización.